

Pressemitteilung

11.04.2018



78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300
patricia.ehret@bad-duerrheim.de



Faire Blumengrüße verschicken!

Im Rahmen der Auszeichnungsfeier der Stadt Bad Dürrhein zur Fairtrade-Stadt am 20. Juni 2017 wurde im Kurpark ein Blumenbeet mit dem Fairtrade-Logo gepflanzt.

Über den Winter wurden die Blühblumen durch Grünpflanzen ersetzt. Nun im Frühjahr 2018 soll das Beet wieder seinen ursprünglichen Look erhalten. Insgesamt 235 Pflanzen werden hierfür benötigt. Im Rahmen eines Postkartenverkaufes möchte die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt diese Pflanzaktion finanzieren. Hierfür wurde eine Postkarte erstellt, die das Fairtrade-Beet in voller Blüte zeigt.

Erhältlich sind die Postkarten in folgenden Fairtrade-Geschäften und Gastronomiebetrieben für einen Preis von 1 Euro:

- Café Walz
- Kurhaus
- Kur- und Bäder GmbH, Haus des Gastes

- Solemar
- Stadtverwaltung Bad Dürrhein
- Susi`s Blumen-Lädele
- Conny Brix
- Naturkost & Edle Steine
- Antonihof Biolädele
- Chocolaterie & Marzipan
- Denny Naturmarkt
- Natur & Leben
- Kiosk h&P Touristik
- Karibuni Weltladen e.V.

Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt würde sich freuen, wenn die Bürgerinnen und Bürger diese Aktion unterstützen und die Postkarten erwerben würden. Durch den Kauf der Postkarte übernimmt der Käufer symbolisch die Patenschaft für eine Faire Pflanze. Ganz besonders unterstützt der Käufer damit jedoch den Fairen Handel und trägt damit zur Gerechtigkeit in der Welt bei.

Über die Unterstützung der Bürgerschaft freut sich die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt!